

Replay <<<<< 3. September 2024

Der Abend der absoluten Vielfalt!

So stellen wir uns einen Clubabend vor! Volles Haus mit 21 Teilnehmern (bei 27 Mitgliedern).
Und ein absolut tolles Programm mit 15 Filmen aus den eigenen Reihen.



Experiment: Wer baut den höchsten Turm
4 Autoren haben 5 Filme zu diesem Thema eingereicht, aus dem zur Verfügung gestellten Material gestaltet. Jeder hat eine eigene Version des Turmbaus gezeigt. Als beste Version wurde der Film von Karl Döbeli vom Publikum ausgewählt. Und mit einer grossen Toblerone ausgezeichnet.



Themenfilm: Alles was sich dreht
Auch dieses Thema wurde von 4 Filmerinnen und Filmer in 5 Werken bearbeitet. Viel Fantasie war da von den Teilnehmern gefragt. Und jeder hat das Thema auf seine Weise interpretiert.



Die offene Leinwand
Wie jedes Jahr stand dieser Abend auch für alle offen, die einen Film hatten, der nicht oder noch nicht für die Werkschau vorgesehen ist. Aber die Autoren haben bei der Diskussion hören können, wie das Thema ankommt und eventuell auch Anregungen bekommen, was noch zu tun ist, um den Film bei der Werkschau anzumelden.

Und weil der Abend so voll war und gut diskutiert wurde, hatte die Besprechung des Films von Bruno Weber leider keinen Platz mehr. Entschuldigung! Aber diesen Film werden wir am Januar-Clubabend dann als erstes Besprechen.